



Crecimiento y aprendizaje

“Los estudiantes son lo primero”

Por Beatriz Paniego Béjar
Fotografía por Chris Nagy

Su imagen es la de una mujer poderosa. El trabajo, la familia y el resto de responsabilidades que nos ocupan pueden estar frenando el ímpetu por continuar con nuestra educación e, incluso, por buscar un nuevo camino comenzando una carrera diferente. La falta de tiempo, la escasez de opciones en los horarios, los largos semestres y las saturadas clases son excusas que escuchamos para no tomar este paso que abriría puertas a nuevas oportunidades.



El Suroeste de la Florida, sin embargo, disfruta de una amplia variedad de opciones por cuanto a educación superior se refiere, por lo que las excusas no son más que eso: evasivas para no tomar el paso de seguir adelante.

Pensando en los alumnos, y conociendo las dificultades a las que se enfrentan, Keiser University ha enfocado su filosofía en que “los estudiantes son lo primero”, ofreciendo cursos de cuatro semanas, clases de día, de noche y online, grupos reducidos y cursos prácticos. ¿El objetivo? “Centramos en el éxito de nuestros estudiantes”, decía Belinda Keiser, vicedecano de este centro educativo.

Facilidades para adelantarse

Las clases de cuatro semanas, o módulos, se ajustan perfectamente al estudiante representativo de la universidad Keiser, aquellos entre 25 y 30 años con cargas familiares y/o laborales, quienes conforman la mitad de la población estudiantil de esta institución.

“Pensamos que centrarse en una clase a la vez les ayuda realmente a aprender”, explicaba Keiser, ya que no tienen que hacer malabares para estar trabajando en varias tareas y exámenes a la vez. “Además, disfrutan un instructor únicamente centrado en ellos”, especificó Nancy Tedros, presidenta del campus de Keiser University en Ft. Myers.

El tamaño de las aulas en el campus de Ft. Myers tiene una capacidad de entre 24 y 30 personas, pero los alumnos nunca superan los 15 en las clases, lo cual adoran, según la vicedecano, por la facilidad de acceso a los profesores y de participación en clase que ello les otorga.



¡NO se dé por vencido!

Prevenir la venta de foreclosure

Salvar

Vender

Comprar

Construir

SU CASA



Yo, Luis Medina, con 21 años de experiencia, y nuestro equipo

¡TENEMOS LA SOLUCION!

No cobramos por consulta

¡Llámenos!
Nuestro compromiso es cumplir sus sueños.

COLLIER • LEE • FORT MYERS • MIAMI

(239) 348-7021

HOME SOLUTIONS OF SW FLORIDA, LLC.
IMPERIAL REALTY OF NAPLES, INC.

5270 GOLDEN GATE PKWY,
SUITE #103 104, NAPLES, FL 34116

NO SOMOS ABOGADOS - NO DAMOS CONSEJOS LEGALES



> Viene de la página 52

Predicar con el ejemplo

"Ésta es la verdadera historia del sueño americano, sobre cómo, cuando tienes pasión, eres fuerte y lo haces de la forma correcta, los sueños sí se hacen realidad". Belinda Keiser habla así del empuje que ha llevado a esta universidad a convertirse en una reconocida institución educativa en el estado de la Florida.

Keiser University ha crecido de ser una pequeña escuela con una estudiante, dos aulas y un programa de graduado en Ft. Lauderdale, a tener 14 campus a lo largo y ancho de la Florida –entre ellos, los de Ft. Myers, Sarasota y Tampa-, 18,000 estudiantes y programas que van desde diplomaturas hasta doctorados.

Ese sueño de mejora y de superación es el que también ha vivido la primera alumna de Keiser University, Terry Prezzemello, ahora conocida como Terry Schmidt, que se graduó hace 30 años. Lo más curioso es que, después de una carrera como enfermera y en las ventas corporativas, ahora ha vuelto a Keiser como instructora, capacitando a enfermeras registradas para convertirse en enfermeras de sala de operaciones quirúrgicas.

Y esa es la inspiración que dan a sus estudiantes, mediante el ejemplo de su propia universidad y el de sus *alumni*. "Hoy, un tercio de nuestros alumnos son personas que o bien han perdido sus puestos de trabajo, o bien quieren adquirir nuevos conocimientos, o bien están buscando nuevas oportunidades laborales estudiando otra carrera", contaba Keiser, con el ejemplo de un dependiente que le habló su interés por estudiar enfermería debido a la inestabilidad de la venta al por menor.

El caso de Carol Bailey-Niemela es diferente. Carol era conductora de un montacargas, pero perdió su trabajo. Como cuenta la presidenta del campus de Ft. Myers, "se encontraba en la mitad de su vida y tenía que decidir qué iba a hacer porque todavía tenía que mantener a su familia". En Keiser encontró su solución.

"Se matriculó en la escuela y hoy tiene una diplomatura en Asistencia Médica, trabaja en una clínica en Ft. Myers, es miembro de nuestra junta consultiva y participa en programas de prácticas para nuestros estudiantes actuales. Así, el proceso se convierte en un círculo completo, de continuo crecimiento y aprendizaje que, a la vez, anima a otros a seguir su ejemplo", explicaba orgullosa Tedros.

El objetivo de Keiser University es centrarse en el éxito de sus estudiantes

Oportunidades para los hispanos

También los latinos han seguido el ejemplo de su comunidad y hoy Keiser University cuenta con casi un tercio de alumnos hispanos en sus 14 campus.

Según el censo de 2010, más de 4.2 millones de latinos viven en la Florida y Keiser University ha sabido atender sus necesidades, creando la Online Latin Division. "Esta división fue lanzada en julio de 2005, ofreciendo la licenciatura en Administración de Empresas, y en enero de 2011 comenzamos a ofrecer también la maestría. Ambos programas se imparten íntegramente en español y proporcionan una gran oportunidad para nuestros estudiantes hispanos", contó Carla Rivera, relaciones públicas y especialista en legislación para Keiser University.

"Sabemos que muchos hispanos se sienten más cómodos estudiando en su lengua materna", reflexionó la vicedanciller de la universidad, quien quiere seguir aumentando el número de latinos en su institución, por lo que han abierto las puertas de su centro a sugerencias sobre programas que pueden ser de interés para la comunidad y que podrían ser desarrollados en un futuro. Si quiere ponerse en contacto con Keiser University y hablarles de sus propuestas, escribales a communityrelations@keiseruniversity.edu.

De sus sugerencias, así como de su contacto continuo con las compañías del área, esta universidad sin ánimo de lucro seguirá creando programas para otorgar las habilidades que van a necesitar los trabajadores de mañana para ayudar a mantener una fuerte economía en el estado de la Florida.

Continúa la conversación conmigo, twitter.com/bepabe.